

Témoignages

## Le premier verre : Alcoolique à 12 ans

[COMTE Elodie](#)

Michel Lafont, 2009, (204 p.)

Romans et témoignages

Pour Élodie, la transition entre l'enfance et l'âge adulte ne ressemble pas vraiment à une adolescence ordinaire. À douze ans, en sixième, elle partage quelques bières avec des camarades pour s'amuser et pour faire comme les grands. Et puis l'alcoolisme s'empare peu à peu de sa vie. Boire devient son seul et unique centre d'intérêt – dérober de l'argent à ses parents pour acheter des boissons, planquer des bouteilles à proximité de tous les lieux qu'elle fréquente quotidiennement, lutter pour cacher son alcoolisme aux yeux de ses proches, défier l'institution scolaire en inventant des stratagèmes pour boire jusque dans la salle de cours... Toute sa créativité est mise au service de l'alcool. L'histoire s'enlise. De quelques bières à une bouteille de vodka qui devient rapidement insuffisante, Élodie opte pour les grands moyens en s'injectant l'alcool par intraveineuse. Elle s'enfonce dans la consommation d'alcool mais surtout dans le mensonge, dans la violence, dans un mal-être qui, paradoxalement, lui apparaît aujourd'hui comme une " explosion ", un " feu d'artifice " – une expérience faite de grandes douleurs, et qui en définitive ressemble à une terrible quête...